

NEU

BAUEN FÜR'S KLIMA

BAUEN KLIMA

FÜR'S

NEU
124 SEITEN!

UNSER GROSSER
BAUHERREN-
RATGEBER

Einfach nachhaltig
+ MIT KNOW-HOW



GRÜNER WOHNEN
HÄUSER



GROSSES SPEZIAL
WOHNESUND



KLIMAFREUNDLICH
HEIZEN



NATÜRLICH
DÄMMEN

UNSERE NEUBAU-TRENDS & UMBAU-OFFENSIVE • AUTARKE ENERGIE-
VERSORGUNG? SO GEHTS! • BESUCH IM ÖKO-MUSTERHAUSPARK

ÖKOLOGISCH UND NACHHALTIG BAUEN – GUT FÜR DIE UMWELT, GUT FÜR DIE GESUNDHEIT



„ARCHITEKTUR IST DIE GESTALTUNG UNSERER UMWELT.
SIE MACHT UNS ZU DEM, WAS WIR SIND. INDIVIDUELL.“

DANIELA SCHWEIZER, GESCHÄFTSFÜHRUNG

WOHNGLÜCK Frei von Schadstoffen und zu mehr als 80 Prozent aus Holz – ein Beilharz Haus lässt keine Wünsche offen.

Das Unternehmen Beilharz erfüllt den großen Traum vom eigenen Haus – ökologisch, nachhaltig, CO₂-neutral, energieeffizient und wertbeständig. Wer mit Beilharz baut, fühlt sich ein Leben lang in den eigenen vier Wänden rundum wohl und profitiert von den herausragenden Eigenschaften des Naturmaterials Holz. Vom Baum aus dem Schwarzwald zum ökologischen Holzhaus – nur wenige Rohstoffe haben eine so gute Ökobilanz wie Holz aus nachhaltiger Forstwirtschaft. Ein typisches Beilharz Haus besteht zu über 80 Prozent aus Holz. Es ist langlebig, frei von Schadstoffen und speichert große Mengen CO₂ – circa 40 CO₂ Tonnen pro Haus. Das ist mehr als der CO₂-Ausstoß eines Mittelklasse-Autos in zehn Jahren bei einer Fahrleistung von 20.000 Kilometer pro Jahr. Bereits im ersten Musterhaus Klassik – das 1988 präsentiert wurde – verwendete Beilharz ausschließlich Fermacell-Gipsfaserplatten. Diese bestehen aus natürlichen Rohstoffen und sind besonders wohngesund. Der Vorteil: Gipsprodukte können hundert-

prozentig wieder verwendet werden. Dieser Vorgang kann unendlich oft erfolgen und ist ökonomisch und ökologisch sinnvoll. Als regionaler Anbieter verschreibt sich Beilharz konsequent dem ökologischen Hausbau. Zum Liefergebiet gehören Baden-Württemberg und die angrenzenden Regionen. Nicht nur die nachhaltigen Rohstoffe kommen aus der Region, hier arbeiten auch die Architekten, Bauzeichner und die Partner – etwa für Sanitärinstallationen oder den Kellerbau –, die fest zur Beilharz-Familie gehören und eine reibungslose Umsetzung der anspruchsvollen Bauprojekte gewährleisten. Die kurzen Wege sowie die Nähe zu allen am Bau Beteiligten sorgen für effiziente Abläufe und schonen die Umwelt. Das ist verantwortungsvolles Bauen. Ein perfekt geplantes Zuhause, individuell ohne Kompromisse. Eben „Ökologie, Architektur, Qualität und Sicherheit – von Menschen für Menschen“. Wer die Beilharz-Baukunst live erleben will, besucht den Musterhauspark auf dem Firmengelände in Vöhringen. Es gibt dort viel zu erleben: Das einzigartige

Raumklima in unseren Musterhäusern, unser Designzentrum mit vielen Ausstattungsmöglichkeiten und – ganz neu – unseren Ausstellungsraum. Informieren Sie sich über unsere mehr als 100-jährige Historie mit dem Motto „Vorwärts“, die optisch eindrucksvoll in Szene gesetzt wurde. Auch zu unserem Bausystem ÖkoPur sowie den Themen Holz, Nachhaltigkeit und Regionalität gibt es viel Wissenswertes.

VOR GESTELLT!

FIRMA: Beilharz GmbH & Co. KG

GRÜNDUNG: 1907

GESCHÄFTSFÜHRUNG:

Dipl.-Ing. (FH) Daniela Schweizer,

Dipl.-Ing. (BA) Stefan Beilharz

PRODUKTION: 72189 Vöhringen

MITARBEITER: 80

MUSTERHÄUSER: 3

Gebaute Häuser:

mehr als 1.600, ca. 45 pro Jahr